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私の進路選択
次は、音楽科担当の眞木先生です。

私がピアノを習い始めたきっかけは、幼

なじみの友達がピアノを習っていたから

でした。彼女が素敵にピアノを弾く姿にあ

こがれて、私もどうしても習いたくて、父

母に頼んでピアノを習わせてもらいまし

た。最初の何年かは順調でしたが、だんだ

ん曲が難しくなり、途中、何度か壁にぶつ

かる時がありました。しかし、不思議にや

めたいとは思いませんでした。そして、い

つしか、続けてきたピアノを生かした職業、

音楽に携わった職業に就きたいと思うよ

うになりました。

高校受験の時には、普通科ではなく、音

楽科を選ぼうかと迷いましたが、大学に

進むときにもう一度考えようと普通科の

高校を選択しました。私は、学校群制度で

の受験だったので、合格しても自分の希

望する高校に行けるかどうかはわかりま

せんでした。残念ながら、合格した学校

は、第１希望の学校ではありませんでした

が、自転車で５分ぐらいのところにあり、

通うのにはとても便利でした。また、学校

やクラスが団結して行事に取り組み、自分

は部活動にも励むことができ、とても楽し

い学校生活を送りました。そして、今でも

心の支えになっている友達を見つけたの

も高校時代でした。

人生、自分の思うとおりに行かないこと

のほうが多くありますが、その状況に身を

おいてどれだけ自分を高められるか、最

善を尽くせるかが、とても大切なことだ

と思います。今も正直、楽しいことばかり

ではなく、毎日いろいろなことがあります

が、とても充実した日々を過ごしていま

す。そして、みなさんの笑顔をみると、こ

の職業を選んで良かったなと思います。

今、こうして私自身がいられることは、周

りの人たち、友達、家族が支えてくれてい

るから・・・日々感謝しています。

進路担当より

「最近、進路掲示板がさみしくなってきたね。」

廊下を歩いていると、そんな声が聞こえてきました。

進路掲示板を見てくれていた証拠ですね。ありが

とう。その通りで、進学先の体験入学募集はほと

んど終わりです（29日で全て終了！）。そろそろ

「進路デスク」も役目を終えようかなと考えていま

す。少しは、みんなの進路選択の助けになったで

しょうか。

廊下で体験入学の申し込みの大行列がで

きていた日々が懐かしく思えます。しかし、進路掲

示板には今後、体験入学コーナーに変わって、

新たな情報を貼りたいと思いますので、期待して

おいてくださいね。




